

Se presentarán en La Habana compañías Havana, Acrodance y Sueños Mágicos



La Habana, 29 dic (RHC) Cantantes líricos y artistas circenses de las compañías Havana, Acrodance y Sueños Mágicos estrenarán este viernes en La Habana Circo es..., un espectáculo del Festival Internacional Circuba.

La sala Avellaneda del Teatro Nacional de Cuba acogerá hoy y mañana sábado la puesta, que ya fue presentada en otras provincias del país en el verano y conquistó calificativos de atractiva, sorprendente y llena de emociones, en distintos medios locales de prensa.

El espectáculo propone un novedoso diseño de luces y con él se ha pretendido rendir homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, por ser un eterno defensor de la cultura.

De acuerdo con el director artístico de la puesta, José Manuel Cordero, hace cinco décadas Fidel institucionalizó e impulsó el circo en Cuba hasta convertirlo en uno de los cinco mejores en el mundo.

En 2017, la Compañía Havana, del Circo Nacional, logró la medalla de bronce en el 38 Festival Mundial del Circo de Mañana, celebrado en París, con un acto aéreo volante en barra fija con dos levitores.

Músicos y artistas de ese magno conjunto actuaron este mes en la Ciudad del Vaticano, para el Papa Francisco, quien los calificó de artesanos de la fiesta de la maravilla y de lo bello.

Próximo a celebrar el medio siglo de existencia en 2018, el circo cubano se prepara para encarar la edición XVII del Festival Internacional Circuba, que cada año cuenta con la participación de artistas de numerosos países. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/151436-se-presentaran-en-la-habana-companias-havana-acrodance-y-suenos-magicos>



Radio Habana Cuba